

Comercio electrónico busca más eficiencia

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 15 Abril 2021 08:18

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 406



Comercio electrónico busca más eficiencia

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 15 Abril 2021 08:18

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 406

Cuba se ha insertado de manera acelerada en el proceso de desarrollo del comercio electrónico, el municipio Sanjuanero establece el código QR partir del mes de noviembre del 2020 para el pago desde plataformas online en diversas instituciones del Comercio.

Entre dichas instituciones encontramos cinco bodegas mixtas la Fructuoso Rodríguez, Juan Manuel Márquez, La Cascada, Rafael Morales y La Reyna. También se encuentran insertadas las Unidades Gastronómicas la Pizzería, Los Pinos, Cabaret el Rio, Motel Yaguas Grandes, Centro de elaboración y dos puntos de venta de Materiales de la Construcción que cobra el servicio a través de la plataforma EnZona, declaró el sub director de Comercio municipal Reinaldo Peraza.

En febrero del 2020 el Ministerio de Comercio Interior anunció el uso de las tarjetas magnéticas como instrumento de pago para la adquisición de productos mediante el pago electrónico. Se trata de una experiencia que va incorporándose a los diferentes territorios del municipio, como parte de la política nacional de informatización de la sociedad y el perfeccionamiento del sistema del comercio.

Algunos de los beneficios de las personas que utilizan EnZona es el pago electrónico seguro de la canasta básica; realizar transferencias, enviar regalos o donaciones monetarias, y el pago de la electricidad con descuentos del banco, adema como una iniciativa dentro de este servicio, los trabajadores por cuenta propia pueden incorporar esta opción de cobro, y cumpliendo con las normas, hacer transferencias de lo recibido por EnZona a sus cuentas bancarias fiscales.

Sobre el comercio electrónico, el Presidente Días Canel Bermúdez se refirió que tenemos la necesidad no solo de ampliar las alternativas para su utilización, sino también de socializarlas entre la población.